

CONSTRUCCIÓN

Cae sector construcción 15% en 2024; sexenalmente crece 1.1%:CMIC



Publicado Hace 16 horas en diciembre 11, 2024
Por **Galo Ramírez**



El 2024 “no ha sido el mejor año para el sector construcción tuvo decrecimiento del 15%” señaló en conferencia de prensa, **Luis Méndez Jaled, presidente de la Cámara de la Industria de la Construcción**.

Y la razón fue que dejaron de crecer los proyectos como el **Tren Maya** que se invirtieron cerca de 400 mil millones de pesos, y que «es un dato relevante de lo que significa la inversión pública».

Además, de que en el año que corre, **la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)** recortó 10 mil millones de pesos que se habían asignado para obras de mantenimiento carretero, con lo cual se cancelaron licitaciones.

“Venimos de un 2024 donde prácticamente los primeros nueve meses del año, no se hizo nada en conservación”, afirmó.

Por lo que el presidente de los constructores estimó que el sector “tendrá crecimiento, del 1.1% en todo el sexenio”.

El **presidente de la CMIC**, destacó que la inversión en infraestructura es indispensable para mayor productividad y crecimiento del PIB.

Actualmente se destina cerca del 2.6 del PIB por lo que insistió en que se debe destinar el 5 del PIB como lo hacen países como Singapur que destina el 9%.
